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*Qui… ci impegniamo a creare un futuro 

migliore ogni giorno. Vogliamo aiutare le 

persone a sentirsi bene e a capire come 

ottenere il meglio dalla vita con… servizi che 

fanno bene sia a sé stessi sia agli altri. 

Vorremmo ispirare le persone a compiere tante 

piccole azioni che aiutino a fare una grande 

differenza per il mondo, riducendo il nostro 

impatto sull’ambiente.
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*Cosa vuol dire per me «un futuro migliore»?

*Domanda “scomoda” più che fastidiosa la 

domanda, pericolose le risposte o l’incapacità 

o la non volontà di dare una risposta. 

*Domande che non si vogliono affrontare ma che 

prima o poi, se vogliamo crescere dobbiamo 

porci.
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*Dobbiamo fermarci e pensare, ritrovare 

dentro di noi quei momenti in cui abbiamo 

«creato» il nostro futuro, riscoprire quelle 

sensazioni, per poterle “riviverle”, per poter 

riflettere sul nostro agire, sul significato del 

nostro agire, sulla persona che il mio agire mi 

fa diventare, sull’idea di futuro che sto 

vivendo.
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*«Da un lato siete alla ricerca di ciò che 

veramente conta, che rimane stabile nel 

tempo ed è definitivo, siete alla ricerca di 

risposte che illuminino la vostra mente e 

scaldino il vostro cuore non soltanto per lo 

spazio di un mattino o per un breve tratto di 

strada, ma per sempre». (Papa Francesco) 
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*Questi momenti erano prima di tutto collegati 

alla presenza di qualcuno. Erano esperienze di 

condivisione, momenti in cui non era assente la 

fatica, il sacrificio, la coerenza. 

*Erano esperienze nel quotidiano.



*

*Il crescere come persona passa dalla Capacità 

di prendere una posizione mia, anche se a 

volte è una posizione contro, una posizione 

scomoda... 

*San Paolo: «Non conformatevi alla mentalità di 

questo mondo, ma trasformatevi rinnovando il 

vostro modo di pensare, per discernere la 

volontà di Dio» 
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*La nostra capacità di uscire, di seguire, di 

incontrare, passa innanzitutto dalla nostra 

capacità di uscire da noi stessi, dai nostri 

schemi, dai nostri pregiudizi, dalle nostre 

paure 



*

*Matteo 5:13 «Voi siete il sale della terra; ma 

se il sale diventa insipido, con che cosa gli si 

renderà il sapore? A null'altro serve che ad 

essere gettato via e ad essere calpestato dagli 

uomini.
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* Con occhi e orecchie diversi (guardare ed ascoltare) 

* Fidandoci ed affidandoci, mettendoci in discussione

* Capacità di fidarsi degli altri e dell’Altro.

* Capacità e desiderio di cambiare

* Con passione ed entusiasmo

* «L’entusiasmo è contagioso: ma voi sapete da dove viene 
questa parola, entusiasmo? Viene dal greco e vuol dire avere 
qualcosa di Dio dentro o essere dentro Dio. L’entusiasmo, 
quando è sano, segnala questo: che uno ha dentro qualcosa 
di Dio e lo esprime gioiosamente». «Papa Francesco»



*

*Diventiamo artefici del nostro futuro

*Non lasciatevi rubare il desiderio di costruire 

nella vostra vita cose grandi e solide! E’ 

questo, quello che ti porta avanti. Non 

accontentatevi di piccole mete! Aspirate alla 

felicità, abbiatene il coraggio, il coraggio di 

uscire da voi stessi, di giocare in pienezza il 

vostro futuro insieme a Gesù”. (Papa Francesco)
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*Da soli non possiamo farcela. Di fronte alla 
pressione degli eventi e delle mode, da soli mai 
riusciremo a trovare la via giusta, e se anche la 
trovassimo, non avremmo la forza sufficiente per 
perseverare, per affrontare le salite e gli ostacoli 
imprevisti. E qui entra l’invito del Signore Gesù: ‘Se 
vuoi… seguimi’. Ci invita per accompagnarci nel 
cammino, non per sfruttarci, non per farci schiavi: 
per farci liberi. E’ così. Solo insieme con Gesù, 
pregandolo e seguendolo troviamo chiarezza di 
visione e forza di portarla avanti
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*Come riconoscere un cristiano? 

*Dalla croce che porta? 

*Dalla sua preghiera fervente? 

*Dal fatto che va a messa?
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*Io penso dalla “pienezza della propria vita”, 
dal senso del proprio agire, dal come viviamo 
parole quali Impegno, condivisione, gratuità, 
carità, ma anche sacrificio, fatica, gioia e 
felicità 

*la ricchezza del cuore, la gioia del vivere nel 
quotidiano – la capacità di dire dei SI e poi 
avere la coerenza nella fatica ma anche nella 
gioia di mantenere fede alle scelte fatte.
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*Lo «stile» della nostra vita, per noi cristiani è 
importante quanto il contenuto del messaggio: 
stile dello stare in mezzo agli uomini, stile 
nell’attuare l’evangelizzazione e la missione, 
stile nell’incontro con i credenti di altre 
religioni o con i non credenti. Ciò non significa 
privilegiare la forma rispetto al contenuto, né 
badare alle apparenze anziché alla sostanza, 
bensì percepire che dal «come» viene 
annunciata la buona notizia del Vangelo 
dipende la stessa credibilità dell’annuncio. 



*

*Come padre

*Come marito

*Come collega di lavoro

*Come associato di AC

*…come sognatore
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